

Témoignages : deux Hypersensibles ont un mieux être avec un composé floral « l'électro essence »

Je suis allée chez ma kiné cette après-midi faire les soins de bye bye allergie (Naet) pour abaisser au maximum mon électro-hyper-sensibilité (c'est censé donner de très bons résultats de diminution des symptômes d'EHS - 2 EHS que je connais ont vus leurs symptômes diminués en milieu exposé) et un appareil n'avait pas été débranché à l'entrée avant mon arrivée.

Normalement tout est éteint là-bas. Résultat 4 symptômes d'EHS. Voyant cela la kiné m'a gentiment donné de l'électro essence (quelques gouttes déposées sur la langue), produit par Bush Australia. C'est un composé floral qui m'a supprimé de suite ces symptômes. Bizarre, mais c'est vrai. Ensuite on ressent un bien-être immédiatement. Voici le lien :

<http://fleursdevie.com/fr/australian-bush-essences/235-electro-essence.html>

A mon avis ça vaut le coup de le conseiller aux autres électros.

Bonne soirée !

Sylvie

Oui, je vous permets de publier mon témoignage

Sachant que vous voulez publier ce conseil je me suis permise d'avoir un autre avis sur cet elixir d'une autre personne EHS que je connais, qui est tout aussi positif.

Voici ce qu'elle en dit :

"Je connais bien l'électro essence depuis longtemps , et il me semblait t'en avoir parlé : en tout cas c'est très efficace comme tu as pu le constater par toi même .

A conseiller c'est sûr ".

PS d'Elidia : chacun est différent et chacun doit faire sa propre expérience, ce qui fonctionne pour l'un ne fonctionne pas forcément pour un autre mais cela peut valoir le coup d'essayer.